

portancia en otras capitales, proporcionando así trabajo á la clase obrera.

Hé aquí detalladamente lo que dejamos bosquejado.

Para el próximo Carnaval dispone la sociedad del Liceo de Granada dos bailes de máscaras, á cuyo efecto se adornarán sus magníficos salones con la esplendidez y buen gusto que tiene de costumbre.

Zaragoza no tiene que envidiar su buen humor á los granadinos; los aragoneses también sacan todo el partido posible á las diversiones; así es que el segundo baile celebrado en la noche del jueves en el teatro del Circo estuvo muy concurrido, abundando en él muchas y elegantes mascaritas, sobre las cuales descollaron tres lindas pollas, vestidas de cocineras, que con su buen humor iban ofreciendo á sus numerosos amigos el líquido que contenían sus cacitos. El baile, desde las primeras horas, estuvo muy animado hasta su conclusión, reinando entre sus concurrentes la más exquisita armonía.

En Murcia se ha formado también una asociación filarmónica coral compuesta de los aficionados al arte [música], y que ha de proporcionar muy buenos ratos á los aficionados á la escuela de *Euterpe*.

Nuestros lectores nos agradecerán que cerremos esta revista con la descripción del acto de ser puesta á flote, en el puerto de Cartagena, nuestra hermosa fragata *Zaragoza*.

Desde las nueve de la mañana en que tuvo lugar aquel acto, una concurrencia extraordinaria se dirigía al arsenal para presenciar el bote de la citada fragata, que adornada con banderas nacionales y de la provincia marítima, ribalizaba por sus dimensiones con los edificios, formando una mole gigantesca sobre la grada.

A las once llegó el Excmo. señor capitán general del departamento, y con asistencia de todas las autoridades y corporaciones, el ilustrísimo señor teniente vicario general castrense, acompañado de varios sacerdotes, bendijo el buque. Procediéndose acto continuo á quilar los puntales, funcionaron los aparejos y la prensa hidráulica, á cuyo impulso bajó al mar la fragata, con la mayor felicidad, entre el entusiasmo clamoreo en que prorumpió la numerosa concurrencia.

Fué este un momento indescriptible, fascinador. Las músicas de infantería de marina y del navío *Isabel III* tocaban la marcha real; atronadores vivas resonaron en el espacio, y la fragata, deslizándose majestuosa, hendió por primera vez con su quilla el mar, interin la concurrencia, agitando sus pañuelos y sombreros, saludaba al hermoso buque, cuyo nombre recuerda inmarcesibles glorias nacionales.

Mide 305 pies, 7 pulgadas de eslora, y 28 pies, 2 pulgadas de puntal. Montará una máquina de la fuerza de 800 caballos y 21 pieza de artillería, 4 de ellas sistema Arsmtrog y las restantes de diferentes gruesos calibres.

Es el buque de mayor eslora que se ha construido en este arsenal.

El dique flotante tiene preparados los picaderos para recibirla y en él se le blindará, á cuya operación se dará principio inmediatamente.

De las casas consistoriales de Tortosa ha desaparecido un cuadro, según resulta de un edicto publicado en los periódicos oficiales de Cataluña.

Los productos del camino de hierro de Sevilla á Jerez y Cádiz han sido de 26.000 francos por kilómetro, y ha producido á sus acciones en el extranjero un arreglo en la cuestión del ferrocarril de Mérida.

ESTRANGERO.

El día 30 de Enero último aparecieron muertos miles de peces en las aguas del golfo de Nápoles, asfixiados durante la noche, pues los cuerpos flotaban en la superficie.

Este fenómeno lo ha producido una emanación de ácido carbónico, procedentes de fuerzas volcánicas, que sin duda no pudieron tener salida por la tierra á causa de la mucha nieve que cubre hoy el monte del Vesuvio.

ATENAS 6.

Las Cámaras griegas han votado el aumento del ejército.

PARÍS 7.

Varios periódicos dicen que el proyecto de reorganización del ejército será sometido á nuevo estudio.

PARÍS 8.

El «Moniteur» publica el nuevo reglamento del Senado y del Cuerpo legislativo, que modifica el antiguo, conforme al decreto de de 19 de Enero.

LONDRES 7.

El Sr. Lusk protesta contra el largo tiempo invertido en las investigaciones preliminares en el negocio del «Tornado.» Lord Stanley contesta que protesta también contra varias ilegalidades y defectos de forma, pero que espera comunicar pronto á la Cámara el resultado definitivo de este enojoso negocio.

NEVA-YORK 7.

La comisión de reconstitución ha presentado al Congreso un proyecto de ley que tiende á dividir los Estados del Sur en cinco circunscripciones militares, gobernadas militarmente.

La restauración del palacio de cristal de Londres, una parte del cual fue destruida hace poco tiempo por las llamas, costará de 5 á 6,000,000 de reales.

VARIETADES.

Era el día 13 de Enero del año de 1865 y un hombre de alta estatura, delgado pero de simpática figura, cuya poblada barba entre cana, bigote y pera recortados y de cuyas insignias ó adorno

debió usar en días para él más felices y tranquilos y que aparentaba en su fisonomía tener cuando más la edad de cuarenta á cuarenta y cinco años, atravesaba por su parte Norte las faldas de Sierra de Gádor, con dirección al parecer al sitio nombrado barranco de los Caballos.

El sujeto á que nos referimos, vestía pantalón de paño azul, americana color de pasa, botillos de satén con puntas de charol, cubriendo su cabeza, un mugriento sombrero calañés que desdecía con lo demás de su traje.

Apenas divisó aquel hombre la hacienda y casa de campo que lleva aquel nombre, maquinalmente puede decirse, sacó de uno de sus bolsillos interiores un buen reloj que pendía de una magnífica cadena de oro que colgaba de su cuello y pasando un momento la vista por su esfera, vió que señalaba las cuatro y media.

El sol se ocultaba tras las montañas y algunas nubes que cruzaban el espacio daban á aquel sitio el carácter más triste y sombrío. Dirigiendo entonces una rápida pero escrutadora mirada á su alrededor, se persuadió que nadie lo veía, y consideró que con la mayor confianza podía llegarse á aquel cortijo en el que debía encontrar algunas personas, puesto que por su chimenea salía de vez en cuando una densa columna de humo. Así lo hizo en efecto, no sin tomar antes algunas precauciones, caminó pues hacia la puerta encontrando á corta distancia de ella á una mujer que fregaba un lebrillo de barro *basto-Ave María*, dijo entonces en voz baja y un tanto cortado nuestro desconocido viajero, ¿lo que le contestó la anciana levantando súbitamente su cabeza, *sin pecado concebida*. Señora, continuó nuestro hombre ¿me hace V. el favor de darme una poca de agua? pídale V. ahí, hermano, le replicó entonces la mujer llamando en seguida á otra que la dijo, -Juana dale agua á ese hombre. Aprovechando esta ocasión se entró en el cortijo, pero se sorprendió al ver en él, á una porción de hombres y algunas mugeres alrededor del fogón. Aquellas personas manifestaban por sus rotos y mugrientos vestidos, haberse ocupado durante el día en las faenas del campo y más principalmente en la recolección de aceituna.

Sin embargo, en medio de aquellas pobres gentes, descubrió á uno sentado en una silla con asiento de esparto que por su vestimenta y maneras indicaba sino ser el dueño, al menos el encargado ó capataz de aquella hacienda-Buenas noches, dijo entonces el caminante, después de haber bebido agua y bajándose á tomar un tizon para encender un cigarro que sacaba del bolsillo derecho de su americana; -¿Me permiten V. V. tomar asiento? -Puede V. hacerlo buen hombre, le contestó aquel que no desempeñaba allí otras funciones que las de un transeunte; pase V. compañero y ocupe V. esta silla, señalando á una que tenía á su lado. Así lo hizo en efecto dándole las gracias por su cortés ofrecimiento. No pasó sino un breve rato para que entre los dos caminantes se trabase una animada conversación de las minas, cuya industria á decir verdad, desconocía absolutamente nuestro protagonista. No se cruzaron muchas indicaciones de uno á otro, cuando el que nuestro viajero tenía por capataz de aquella gente, le interrumpiera diciéndole; amigo mío V. no es minero, en cuya persuasión se había fijado más en el aspecto y maneras d